

Aufsätze

Konsequenz der Entscheidung des österreichischen Verfassungsgerichtshofs: Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare!?



Univ.-Prof.ⁱⁿDr.ⁱⁿ, Astrid Deixler-Hübner, Johannes Kepler Universität Linz

Stichwörter: «Ehe für alle», eingetragene Partnerschaft, Diskriminierung gleichgeschlechtlicher Paare durch «Zwangsoouting», «Zeugen von Kindern» – zwingendes Ehe Merkmal?, Rechtspolitische Konsequenzen der Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare, Modernisierung des Eherechts.

Mots clefs : « Mariage pour tous », partenariat enregistré, discrimination des couples de même sexe par...

Dieses Dokument ist für Abonnenten oder Pay-per-Document-Kunden zugänglich.

Abonnieren ↗

Kaufen ↗

□ Login